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Às quatorze horas do dia dez de março do ano de dois mil e 6 

quinze teve início a reunião do colegiado do curso de 7 

graduação em Artes Cênicas com a presença dos 8 

professores: Elisana De Carli, Janaína Trasel Martins, Maria 9 

de Fátima de Souza Moretti, Paulo Ricardo Berton, Priscila 10 

Genara Padilha, Rodrigo Garcez da Silva, Sergio Nunes 11 

Melo, dos servidores técnico-administrativos: Gabriel 12 

Guedert, Guilherme Rosário Rotulo, Rachel Teixeira Dantas, 13 

Ricardo João Magro, dos representantes discentes: Paulo 14 

Neves, Nátaly Oliveira e do professor convidado: Márcio 15 

Cabral. Justificou a ausência a professora Dirce Waltric do 16 

Amarante. O primeiro ponto de pauta tratou da quebra de 17 

pré-requisitos. O professor Márcio solicitou esclarecimentos 18 

quanto ao assunto e sugeriu uma revisão de alguns deles. 19 

O professor Sergio apresentou o pedido dos alunos de 20 

adentrarem à reunião. O representante discente Paulo 21 

defendeu a entrada dos alunos. A servidora Rachel disse 22 

que, devido à última reunião, os pedidos encontravam-se 23 

mais embasados e que o colegiado teria condições melhores 24 

de avalia-los. A representante discente Nátaly também 25 

destacou a importância da presença dos estudantes na 26 

reunião. Colocada em votação a entrada dos estudantes foi 27 

indeferida por maioria.  A professora Priscila explanou no 28 

sentido de que há uma polarização entre professores e 29 

alunos tornando as relações complicadas no curso, 30 

tratando-se, em verdade, de um falso problema. Há uma 31 

falta de entendimento, já que os professores estão 32 

trabalhando constantemente para tornar o curso cada vez 33 



melhor.  Algumas quebras ferem o planejamento do curso e 34 

os princípios estabelecidos pelo Núcleo Docente 35 

Estruturante. A representante discente Natály achou 36 

interessante o que a profa. Priscila falou, mas acredita que 37 

os pré-requisitos deveriam ser mais coerentes com as 38 

matérias. O professor Paulo salientou a necessidade de 39 

definir onde o curso quer chegar na universidade, disse que 40 

a fala da professora Priscila trouxe questões importantes 41 

como a organização e o papel do NDE na definição dos pré-42 

requisitos e que os mesmos não são definidos por acaso. O 43 

professor Márcio concordou, considerando os pré-requisitos 44 

essenciais, porém acredita que o curso deve estar aberto à 45 

eventual quebra dos mesmos.   Em seguida o professor 46 

Sérgio leu integralmente as reconsiderações de cada aluno, 47 

colocando-as em votação, os resultados foram os seguintes, 48 

com relação às reconsiderações da última reunião: 1) Paulo 49 

Marino das Neves, aprovado por unanimidade; 2) Laura 50 

Wilbert Gedoz, aprovado por unanimidade; 3) Fabricio 51 

Gastaldi, aprovado por maioria; 4) Daniele Rocha Viola, 52 

indeferido; 5) Jucimara Costa Wachholz, indeferido; 6) 53 

Jordana Marra Nascimento, indeferido por unanimidade; 7) 54 

Agnaldo Stein da Silva, aprovado por unanimidade; 8) 55 

Beatriz de Freitas Figueiredo, indeferido por maioria; com 56 

relação aos novos pedidos: 1) Paulo Ricardo Ternorki Pinto, 57 

indeferido por maioria; 2) Eliandra Helena da Silva, 58 

indeferido por unanimidade; 3) Joelma Santos Souza,  59 

deferido por unanimidade; 4) Marlei Neiva Albrecht, 60 

aprovado; 5) Amanda Fontanela de Souza, aprovado. 6) 61 

Cesar Augusto da Silva Manara: indeferido por 62 

unanimidade; 7) Ana Carolina Cunha da Conceição, 63 

indeferido; 8) Bruno Miguel Leandro, aprovado; 9) Caroline 64 

Serafim Dias, aprovado por maioria; 10) Lourenço Lombardi 65 

Martins de Souza, deferido; 11) Gabriel de Oliveira Salazar, 66 

indeferido; 12) Gisele Isabel Kincheski, indeferido. O 67 

segundo ponto de pauta tratou da inclusão de membro no 68 



NDE. A professora Janaína Trasel Martins foi indicada pela 69 

professora Elisana De Carli, colocada em votação, a 70 

indicação foi aprovada por unanimidade. O terceiro ponto 71 

tratou do vestiário do curso, foi constituída uma comissão 72 

composta pelo professor Márcio Cabral, o servidor técnico 73 

Gabriel Guedet e o aluno Paulo Neves com o objetivo de 74 

elaborar um texto base a ser discutido em reunião futura do 75 

colegiado. O quarto ponto tratou da escolha de um 76 

professor para assumir a Coordenação de Atividades 77 

Complementares, tendo em vista o afastamento para 78 

formação da titular. A professora Janaína Trasel Martins se 79 

colocou à disposição. A indicação da professora foi 80 

aprovada por unanimidade. O quinto ponto de pauta tratou 81 

da escolha de um professor para assumir a Coordenadoria 82 

de Trabalhos de Conclusão de Curso, em substituição ao 83 

professor Sergio Melo, a professora Maria de Fátima de 84 

Souza Moretti se colocou à disposição, sua indicação foi 85 

aprovada por unanimidade. Informes: o professor Sergio 86 

informou que de 02/04/15 a 14/04/15 estará afastado para 87 

uma atividade na Costa Rica. A servidora Rachel informou 88 

que a reforma do laboratório de figurino foi concluída. Sem 89 

mais nada para o momento, eu Ricardo João Magro lavro a 90 

presente Ata que segue assinada pelo Presidente do 91 

Colegiado e por mim. 92 
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